

Sommerfest in Muhle mit dem Thema „Eiszeit“

Trotz niedriger Temperaturen gibt es Eisbecher als kühlen Genuss für die Besucher



SORALSMÜHLE • Besser kann man den Nagel nicht auf den Kopf treffen: Das Sommerfest im Seniorenhaus Muhle stand jetzt unter dem Motto „Eiszeit“. „Eigentlich wollten wir nicht auf das Wetter und die Temperaturen anspielen, denn als wir das Fest planten, hatten wir 30 Grad“, sagte Pflegerin Ulrike Strins. Bei der Eiszeit sollte es nicht ums Frieren, sondern ums Genießen gehen. Nach der Kaffeestunde, die diesmal wegen des Wetters nicht auf der Terrasse stattfinden konnte, gab es für die Sommerfestbesucher Eisbecher in vielen Geschmacksrichtungen. Zuvor sang noch der „Pflegechor“ mit großem Einsatz und noch mehr Spaß ein Geburtstagsständchen für die Bewohnerin Ingeborg Strube, die ihren 73. Geburtstag feierte. • bsm

Diesmal musste das Sommerfest im Seniorenhaus Muhle nach drinnen verlegt werden – dort genossen Bewohner und Gäste eine gemütliche Kaffeestunde. • Foto: Mäder